

Festejo de oro



50 años

1957-2007



El Instituto Argentino del Petróleo y del Gas cumplió cincuenta años y los festejó con una gala de ópera en el Teatro Avenida. La noche comenzó con unas palabras a cargo del Ing. Ernesto López Anadón, actual Presidente del IAPG. En su discurso, Anadón remarcó que éste es un año de muchas emociones para el Instituto y para toda la industria, porque el cincuentenario se suma al festejo de los cien años del descubrimiento del petróleo en nuestro país.

Durante la velada se disfrutó de la función de lírica “É tutto amore”, que estuvo a cargo de la asociación de ópera Juventus Lyrica. Este grupo de artistas conforma una asociación civil sin fines de lucro que nació en 1999 para ofrecer oportunidades a los artistas jóvenes y para convertir a la ópera en un género accesible para todos. El espectáculo

estuvo conformado por diecinueve fragmentos de óperas reconocidas, como *Don Giovanni*, *La flauta mágica*, *La bohème* y *Romeo y Julieta*, entre otras. La dirección musical estuvo a cargo de Antonio María Russo y la escénica a cargo de Ana D’Anna. El coordinador general de la presentación fue Claudio Vescovo.

El IAPG recorrió durante su existencia un sólido camino, con actividades que le permitieron ser uno de los principales referentes a nivel técnico de la industria del petróleo y del gas en la región. Aunque no fue un trayecto fácil de recorrer, el Instituto contó con el invalorable apoyo de todos sus socios y con el profesionalismo de todos los que trabajan en él.

Agradecemos la presencia de los integrantes de la gran familia del IAPG y de todos los invitados: ¡Felicidades a todos ustedes! ■

